



令和7年10月22日

杉戸農業高校に

どんぐり交流会にいってきました

今日は、年中・年長組が杉戸農業高校に行き、どんぐり交流会をしてきました。あいにくの雨でしたが、お兄さん・お姉さんが事前に拾っておいてくれたどんぐりをもらったり、いろいろなゲームをして遊んだり、楽しいひと時を過ごしました。幼稚園ではいつも頼りになる年長さんも、自分のことが進んでできるようになった年中さんも、高校生に「いや～、かわいい♡」と何回も言われたせいか、今日はなんだかひとまわり小さな子に見えました。お兄さん・お姉さんにたくさん甘え、幸せそうな子供たちの様子が印象的でした。

ゆりぐみさん、つきぐみさんを温かく迎えいってくれました



雨が降っていたので、事前に拾っておいてくれていたどんぐりを、お兄さんお姉さんたちが作ってくれた袋に入れました。



実は、このお兄さん、ジャンケンが強すぎて子供たちに1番になってほしい気持ちがあつてもしばらく先頭でした。園長先生からの「空気読めないな～」の一聲で、小声で“もう1回やろうか”と言ってジャンケン2回目で負けてくれたのです……



やったー！  
貨物列車のゲームで  
1番になったよ。



新聞紙の上に、ボールやピンポン玉をのせてボール運びリレーをしました。途中で、落っこことしちゃったり、新聞紙が破れちゃったりして、そっと・・・が大変だったね。



一緒にお弁当食べたよ。



爆弾ゲーム



一緒に遊んでくれてありがとう。お姉さんだ~いすき♡



バイバイ  
楽しかったよ

